Urban Partnertage in Memmingen:

## Die Fensterbau des Allgäus

Die Urban Partnertage etablieren sich immer mehr als als internationale Fachmese der PVC-Fensterindustrie: Über 3000 Fachbesucher aus mehr als 40 Nationen, 70 begeisterte Aussteller und direkte Investitionsabschlüsse in Millionenhöhe auf der diesjährigen Veranstaltung stellen einen neuen Rekord dar.

ir sind von der Resonanz überwältigt. Unsere kühnsten Erwartungen wurden bei weitem übertroffen", freute sich Martin Urban, der kaufmännische Geschäftsführer der Urban GmbH & Co. Maschinenbau KG, nach den erfolgreichen drei Messetagen.

Nicht nur der Veranstalter, sondern auch die fast 70 Aussteller zeigten sich mit der Messe hoch zufrieden. "Es gibt kein vergleichbares Event in diesem Stil, das mit einer so hohen Kontaktqualität aufwarten kann", erklärte Volker Schmidt, Geschäftsführer der Plustec GmbH aus Bebra.

Neben den Systemgebern waren auch Softwarespezialisten, Beschlaghersteller und erstmals Spezialanbieter der neuen Verfahrenstechnik der Isolierglas-Verklebung bei den Partnertagen vertreten.

Urban als Maschinenhersteller hatte mehrere automatische Fertigungsanlagen mit High-End-Logistik vorgestellt. Darunter war auch eine neue Flügellinie mit Doppelstockschweiß-Möglichkeit, die jetzt an den



Über 3000 Fachbesucher informierten sich über die Neuheiten der PVC-Fensterindustrie



Die Urban-Partnertage 2005 in Memmingen brachen alle Rekorde

langjährigen Urban-Kunden Internorm/IFN mit Sitz in Traun/Österreich geliefert wird. Premiere feierte die automatische Rahmenbeschlagstation RBS von Urban, die dank ihrer guten Netzwerkanbindung eine Beschlagmontage im Zweiminutentakt ermöglicht.

bei den Besuchern an. Das gleiche gilt für das aufwendige Rahmenprogramm. Hier hatte Urban nicht nur eine Motorrad-Stuntshow, sondern erstmals auch eine Rocknight aufgeboten. Die nächsten Urban-Partnertage sollen im Jahr 2007 stattfinden.

## Investitionspublikum

Der Spezialist aus Memmingen hatte über seine weltweiten Händler und Partner ausschließlich Entscheider aus über 40 Nationen nach Memmingen gelockt. "Wir hatten an allen Tagen Investitionspublikum und kein Laufpublikum", fasst es Horst Klaes, Gründer und Geschäftsführer des Softwarehauses Klaes, zusammen.

Nicht nur Veranstalter Urban, sondern auch zahlreiche Mitaussteller schlossen direkt auf der Messe neue Aufträge ab. "Wir konnten direkt zwei große Anlagenprojekte in der Schweiz und Großbritannien unterschreiben. Die Partnertage haben unserem Vertrieb eine sehr gute Vorlage fürs Herbst- und Jahresendgeschäft gegeben", erklärt Urban-Vertriebsleiter Reinhard Kreißl.

Gut angenommen wurde laut Urban auch das umfangreiche Vortrags- und Workshop-Programm, das sich über alle drei Tage erstreckte. Hier bildete die neue Glasklebe-Technologie den Schwerpunkt des Interesses. Aber auch die weiteren Themen, wie das Biegen von Fensterprofilen oder die optimale Vernetzung der Produktionsabläufe, kamen

## Das Unternehmen:

Urban ist weltweit der führende Hersteller von Maschinen für Kunststoff-Fenster, Schweiß- und Verputzmaschinen. Weltweit setzen mittlerweile über 5000 Hersteller von Kunststoff-Fenstern und -Türen Urbanmaschinen ein. Das Maschinenprogramm umfasst das preiswerte Cash&Carry-Paket genauso wie hochtechnisierte und auf maximalen Durchsatz ausgelegte Fertigungsstraßen.

mbH & Co.

Urban GmbH & Co. Maschinenbau KG 87700 Memmingen Tel. (0 83 31) 8 58-0 urban@u-r-b-a-n.com www.u-r-b-a-n.com

12 glaswelt 11/2005